

Elternabende und regelmäßige Entwicklungsge-
spräche gehören zu unserer Elternarbeit. Bei regel-
mäßig stattfindenden Elternnachmittagen haben die
Eltern die Möglichkeit, andere Eltern oder uns Er-
zieherinnen in angenehmer Atmosphäre bei Kaffee
und Kuchen näher kennenzulernen.

Das Kinderhaus ist wochentags von 7:30 - 16:30
Uhr geöffnet.

Wir haben in den Sommerferien eine Schließzeit
von drei Wochen, die rechtzeitig bekannt gegeben
wird. Außerdem ist das Kinderhaus eine Woche
zwischen Weihnachten und Neujahr und an zwei
Konzeptionstagen im Jahr geschlossen. Eine Not-
betreuung in den Einrichtungen des Mittelhof e.V.
ist immer möglich.



Ort

Kita „Königskinder“
Königstr. 43 a | 14163 Berlin
Tel. 8 01 84 57 | Fax 80 57 67 29
koenigskinder@mittelhof-ev.de

Verkehrsverbindungen:

Bus 101, 112, 115, 118, 148, 184, 285, 623, X10 bis
Zehlendorf-Eiche, S1 Bhf. Zehlendorf



was der Mittelhof noch bietet:

Ausstellungen - Basare - Beratung - Bewegung -
Bildung - Bücherei - Café - Ehrenamt - Eltern-Kind-
Gruppen - Familienberatung - Feste - Fortbildungen
- Gesprächsgruppen - Konzerte - Kurse - Lesungen -
Mitmachen - Selbsthilfegruppen - Tanz - Trödelmärkte
- Vermietungen - Vorträge...

Über diese und weitere Angebote informieren wir Sie
gerne. Schauen Sie doch auch mal in unser aktuelles
Programm.

Nachbarschaftsheim Mittelhof e.V.
Königstr. 42-43 | 14163 Berlin
Tel. 030 - 80 19 75 - 11 | www.mittelhof.org

Mitglied im Vska



Mittelhof



Montessori - Kinderhaus

„Königskinder“



eine Einrichtung des

Nachbarschaftsheim Mittelhof e.V.

Kinderhaus Königskinder



Liebe Eltern,

das Kinderhaus Königskinder besteht als Kita seit 1970. Seit 1994 arbeiten wir nach den pädagogischen Grundsätzen von Maria Montessori. Träger der Einrichtung ist das Nachbarschaftsheim Mittelhof e.V..

Unser Haus befindet sich im Zentrum Zehlendorfs. Wir haben einen großen idyllischen Garten mit einem Wasserspielplatz, der die Kinder zum Experimentieren und Matschen anregt sowie verschiedene Außenspielergeräte, die zum Klettern, Hangeln und Schaukeln animieren.



Wir, sieben feste Montessori-Erzieherinnen, die teilweise eine Anerkennung als Fachkraft für Integration haben, freuen sich täglich 42 Kinder begrüßen zu dürfen.

Unterstützt werden wir zusätzlich von einer Musik- und einer Tanzpädagogin, die einmal wöchentlich mit den Kindern arbeiten.

Im Mittelpunkt unserer Pädagogik steht der Grundgedanke Montessoris, „Hilfe zum Leben“ zu geben. Das Kind wird dabei als „Baumeister seiner selbst“ betrachtet.

Der Leitsatz der Montessori-Pädagogik heißt:

„ Hilf mir, es selbst zu tun“

Dieses Leitmotiv bedeutet für uns, dass die Kinder Verantwortung für das eigene Handeln im alltäglichen Miteinander übernehmen.

Uns stehen auf zwei Etagen folgende Räumlichkeiten zur Verfügung:

- Drei Gruppenräume, die mit verschiedenen Montessorimaterialien ausgestattet sind,
- ein Medienraum, in dem sich die Kinder erste Computerkenntnisse aneignen können.
- Der Merkzweckraum lädt zu Rollenspielen, zum Tanzen und zu verschiedenen Aktivitäten ein.
- In unserem Werkraum ist freies und angeleitetes Gestalten in allen kreativen Bereichen möglich.



Zusätzlich zu unseren pädagogischen Angeboten arbeiten wir gern in Projekten. Beispiele dafür sind: „Die Planeten“, „Kinder dieser Welt“ und „Die Baustelle“.

Jahreszeitenfeste, Theater - und Museumsbesuche sowie verschiedene Ausflüge runden unsere Arbeit ab.

Für unsere ältesten Kinder gehören Töpfern und Verkehrserziehung fest zum Programm.